



Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

14 Pièces

535 m²

Réf. CA15-331

6 900 000 €

Plascassier

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Plascassier propriété avec vue mer panoramique maison d'amis piscine chauffée et parc paysager proche Valbonne Située à Plascassier, dans un environnement résidentiel recherché à proximité immédiate de Valbonne, cette propriété développe de généreux volumes au cœur d'un terrain paysager d'environ 7 400 m² bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer et les collines environnantes. La villa principale comprend un vaste double séjour avec belle hauteur sous plafond, une salle à manger, une grande cuisine équipée avec terrasse couverte, plusieurs espaces de réception ainsi qu'un bureau. L'espace ...

Plascassier sea view estate with guest house, heated pool and landscaped park near Valbonne Located in Plascassier, within a sought-after residential environment close to Valbonne, this exceptional property enjoys panoramic sea and countryside views from approximately 7,400 sqm of landscaped grounds. The main villa features generous reception areas with impressive ceiling heights, including a double living room, dining room, fully equipped kitchen with covered terrace and several entertaining spaces. The accommodation includes a guest suite, a spacious principal suite with private terrace and ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

